
ПРОТОКОЛ № 6 

заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области 

 

11.09.2024                                                                                                   15.00 – 16.30 

 

Место проведения: г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 1, каб. 500 (конференц-зал 

Общественной палаты Ульяновской области). 

 

Присутствовали: 

 

Камаев  

Риас Ряхимович 

Председатель Комиссии, член Общественной палаты 

Ульяновской области 

Лебедев  

Александр Владимирович 

индивидуальный предприниматель (частный 

перевозчик г. Ульяновска)  

Малаев  

Святослав Валентинович  

исполнительный директор Межрегионального 

территориального отраслевого союза работодателей 

«Транспортный Альянс»  

Новосёлов  

Александр Александрович  

заместитель директора департамента транспорта 

Министерства транспорта Ульяновской области 

Халиуллов  

Артем Фиркатович  

общественник  

 

Приглашенные: 

 

Белянкин 

Валерий Сергеевич 

заместитель начальника отдела кадров 

автотранспортного предприятия АО «ПАТП-1» 

Каленова 

Юлия Анверовна 

начальник юридического отдела МКУ «Организатор 

пассажирских перевозок» 

Королев  

Олег Викторович 

первый заместитель директора МУП 

«Ульяновскэлектротранс»  

Максимов  

Сергей Николаевич  

заместитель начальника управления – начальник 

отдела ремонта и содержания дорожного хозяйства 

Управления дорожного хозяйства и транспорта 

администрации города Ульяновска  

Хайбуллов  

Руслан Феридович  

директор по перевозкам автотранспортного 

предприятия АО «ПАТП-1» 



 

 

Повестка дня: 

1. Вступительное слово Председателя рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области Камаева 

Риаса Ряхимовича. 

2. Отказ в предоставлении услуг и хамство со стороны водителей общественного 

транспорта г. Ульяновска (обсуждение обращения заявителя в адрес Общественной 

палаты Ульяновской области от 05.09.2024 г. по маршруту №74). 

3. О разработке программы поддержки водителей общественного транспорта, 

переезжающих в областной центр для работы на городских маршрутах путем 

предоставления права бесплатного обучения и проживания на территории города 

Ульяновска. 

4. Обсуждение, обмен мнениями, подведение итогов заседания. 

 

ВОПРОС №1. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: в начале заседания выступил с приветственным словом и огласил 

повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

 

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

Решили: утвердить повестку заседания рабочей группы по проблемам в сфере 

работы общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области. 

 

ВОПРОС №2. 

СЛУШАЛИ: 

Максимов С.Н.: сообщил, что с владельцем маршрута, а также с водителями 

проведена разъяснительная беседа по поводу оскорбительного общения с 

пассажирами.  

Новосёлов А.А.: отметил, что со стороны Министерства транспорта Ульяновской 

области также проведена разъяснительная работа. Пояснил, что согласно 

Постановлению Правительства РФ от 1 октября 2020 г. N 1586 «Об утверждении 

Правил перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом и городским 

наземным электрическим транспортом» (с изменениями и дополнениями), кошки и 

собаки мелких пород в салоне автобуса должны находиться в переноске. Животных 

перевозят бесплатно, в качестве ручной клади, если размеры переноски не 

превышают 120 см по сумме трёх измерений.  

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 



Решили: ввиду отсутствия у владельца собаки переноски, водитель имел полное 

право отказать ей в перевозке, однако со своей стороны обязан был разъяснить ей 

причину отказа. 

ВОПРОС №3. 

СЛУШАЛИ: 

Камаев Р.Р.: поинтересовался у автотранспортных предприятий города Ульяновска 

о наличии программ по поддержке водителей, в том числе, включающих в себя 

предоставление жилья.  

Максимов С.Н.: рассказал о деятельности Управления дорожного хозяйства, 

отметив, что организация не имеет подобных программ. 

Малаев С.В.: ответил, что такая практика существует на предприятии МУП 

«Ульяновскэлектротранс», предоставляет возможность бесплатного обучения с 

дальнейшим трудоустройством на предприятии.  

Хайбуллов Р.Ф.: проинформировал, что предприятием АО «ПАТП-1» подписано 

трехстороннее соглашение с Центром занятости населения и МУП 

«Ульяновскэлектротранс». На данный момент собрана группа обучающихся из 9 

человек.  

Камаев Р.Р.: высказался о рисках, что после обучения водители могут не остаться 

работать на предприятии. 

Хайбуллов Р.Ф.: ответил, что заставить в дальнейшем водителей работать 

предприятие не может, однако сейчас готовится положение о привлечении 

сотрудников из районов Ульяновской области, которое включит в себя средства 

массовой информации, листовки и интернет ресурсы. В рамках программы 

планируется частичное погашение найма жилья сотрудниками в размере 5 тысяч 

рублей. 

Халиуллов А.Ф.: предложил открыть общежитие на территории города Ульяновска 

взамен планируемой компенсации.  

 

Члены рабочей группы единогласно поддержали предложение  

Халиуллова А.Ф.  

 

Новосёлов А.А.: рассказал о мерах по привлечению водителей на автотранспортное 

предприятие АО «ПАТП-1». Проинформировал, что на базе учебного центра 

Ульяновскавтотранс существует учебный комбинат, который готовит водителей 

общественного транспорта. Кроме того, предприятие отправило заявку в Центр 

занятости о том, что привлекает на работу водителями женщин. Для них также 

будут созданы все необходимые условия, в том числе, отдельные душевые и 

кабинки. 

Лебедев А.В.: необходимо освещать в СМИ не только негатив со стороны 

водителей общественного транспорта города, но и позитивные моменты. 

Члены рабочей группы единогласно поддержали предложение  

Халиуллова А.Ф. 

 



Камаев Р.Р.: предложил членам рабочей группы по проблемам в сфере работы 

общественного транспорта при Общественной палате Ульяновской области 

организовать серию выездов на автотранспортные предприятия города Ульяновска с 

целью проведения бесед с водителями общественного транспорта, так как в 

последнее время с их стороны участились случаи нарушения правил дорожного 

движения и некорректного общения с пассажирами.   

Белянкин В.С.: отметил, что жалобы на водителей автотранспортного предприятия 

АО «ПАТП-1»  отрабатываются специально организованной комиссией, 

применяются меры взыскания. Подчеркнул, что положительные моменты также не 

остаются без внимания и поощряются. 

Голосование: «за» - 5, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

РЕШИЛИ: членам рабочей группы по проблемам в сфере работы общественного 

транспорта при Общественной палате Ульяновской области в срок до 31 октября 

2024 года сделать запрос в адрес Министерства имущественных отношений и 

архитектуры Ульяновской области, а также Управления муниципальной 

собственности администрации города Ульяновска о наличии свободных площадей 

для реализации их под общежитие водителям общественного транспорта, 

приезжающим из районов Ульяновской области и нуждающимся в нем. 

 

 

 

Председатель 

 

           

Р.Р. Камаев 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Гордеева К.В. 


